

OnlineDoctor ist eine webbasierte Applikation zur Beurteilung von Hautproblemen. Über die Plattform können Patienten bequem von Zuhause Fotos von einem Hautproblem verschlüsselt an einen unabhängigen Spezialisten aus ihrer Region schicken. Der Anfrager erhält innerhalb von 48 Stunden für CHF 55.- eine professionelle Einschätzung und Handlungsempfehlung.

Laut dem Co-Gründer und dermatologischem Konsiliararzt vom Kantonsspital Baden Dr. med. E. Paul Scheidegger ist die Fotoqualität moderner Smartphones so gut, dass ein physischer Besuch in der dermatologischen Arztpraxis in dem meisten Fällen nicht notwendig ist. OnlineDoctor setzt mit einer smarten Lösung Wartezeiten, Unsicherheit und dem letztlich oft unnötigen Praxisbesuch ein Ende.

Statement Forty:one (Dr. Marcel Walker): *OnlineDoctor verbindet durch Technologie, Innovation und Artificial Intelligence die digitale mit der physischen Welt. Sie bieten eine Lösung, die sowohl Ärzten als auch Patienten einen Nutzen stiftet.* OnlineDoctor ist eine webbasierte Applikation zur Beurteilung von Hautproblemen. Über die Plattform können Patienten bequem von Zuhause Fotos von einem Hautproblem verschlüsselt an einen unabhängigen Spezialisten aus ihrer Region schicken. Der Anfrager erhält innerhalb von 48 Stunden für CHF 55.- eine professionelle Einschätzung und Handlungsempfehlung.

Laut dem Co-Gründer und dermatologischem Konsiliararzt vom Kantonsspital Baden Dr. med. E. Paul Scheidegger ist die Fotoqualität moderner Smartphones so gut, dass ein physischer Besuch in der dermatologischen Arztpraxis in dem meisten Fällen nicht notwendig ist. OnlineDoctor setzt mit einer smarten Lösung Wartezeiten, Unsicherheit und dem letztlich oft unnötigen Praxisbesuch ein Ende.

Statement Forty:one (Dr. Marcel Walker): *OnlineDoctor verbindet durch Technologie, Innovation und Artificial Intelligence die digitale mit der physischen Welt. Sie bieten eine Lösung, die sowohl Ärzten als auch Patienten einen Nutzen stiftet.*

Statement Stiftung Startfeld (Dr. Cornelia Gut): *Wir sind stolz mit OnlineDoctor unser erstes Equity-Investment bekannt geben zu dürfen. Das Ostschweizer Jungunternehmen hat uns mit seiner intelligenten und qualitativ hochwertigen Lösung überzeugt. Insbesondere dem sicheren Umgang mit heiklen Patientendaten wurde Sorge getragen.*

Die generierten finanziellen Mittel sollen helfen, das Wachstum weiter zu beschleunigen, die Internationalisierung zu forcieren und die Plattform weiterzuentwickeln. Mit dem Ausbau des Teams in St.Gallen soll die Expansion in der DACH-Region vorangetrieben werden.

OnlineDoctor zählt bereits heute schweizweit über 40 Dermatologen, welche die webbasierte Applikation nutzen. Zudem gehören auch verschiedene Spitäler (u.a. das Kantonsspital Baden) zu den Kunden von OnlineDoctor.

Statement Stiftung Startfeld (Dr. Cornelia Gut): *Wir sind stolz mit OnlineDoctor unser erstes Equity-Investment bekannt geben zu dürfen. Das Ostschweizer Jungunternehmen hat uns mit seiner intelligenten und qualitativ hochwertigen Lösung überzeugt. Insbesondere dem sicheren Umgang mit heiklen Patientendaten wurde Sorge getragen.*

Die generierten finanziellen Mittel sollen helfen, das Wachstum weiter zu beschleunigen, die Internationalisierung zu forcieren und die Plattform weiterzuentwickeln. Mit dem Ausbau des Teams in St.Gallen soll die Expansion in der DACH-Region vorangetrieben werden.

OnlineDoctor zählt bereits heute schweizweit über 40 Dermatologen, welche die webbasierte Applikation nutzen. Zudem gehören auch verschiedene Spitäler (u.a. das Kantonsspital Baden) zu den Kunden von OnlineDoctor.